

« En vrai, tout le monde peut apprendre un métier du numérique »

Malika, 22 ans,
Développeuse
d'applications mobiles,
aujourd'hui en CDI.

« J'ai voulu apprendre la pâtisserie mais je ne rentrais pas dans le moule ! Je me suis alors formée gratuitement dans une formation de développeur labellisée Grande École du Numérique : pourtant je n'ai pas le bac et « Java » ce n'est pas du gâteau ! À la sortie de ma formation, j'ai tout de suite été recrutée par une agence web. »



750 formations gratuites*,
avec ou sans bac.

*Pour les publics cibles de la Grande École du Numérique

Toutes les infos sur
www.grandeecolenumérique.fr

